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国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ
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第２４８４回 ２０１９年１月２４日(木) 例会報告

ＢＧＭ エリック・クラプトン 「ピルグリム」

○司 会 青少年奉仕チーム 雨倉寿久 委員

【開会点鐘】1２時３０分
坡山浩二 会長

ロータリーソング「それでこそロータリー」
ソングリーダー 西川哲造 会員

来訪者紹介
東京立川ＲＣ 磯部弘志 様
同上 木村辰幸 様

米山奨学生 張 季媛さん

会務報告 坡山浩二 会長

１．インフルエンザが大変流行っおります。
木野会員、小野会員は直ったようです。
河辺会員がお休みです。私も喉の具合
がおかしいですが、昔から何とかは風邪
を引かないと云われております。皆様も
健康にはご留意下さい。

2．バギオ基金はクラブから寄付をさせて頂
いております。感謝状が届いております。

3．昨年は大変に多く災害がありました、その都度皆様に義捐
金のご協力をお願い致しましたが、秋頃、サイパンに強力
な台風が襲い、大きな被害が出ました。地区より義捐金の
報告が届いております。2750地区は2,936,127円(1月10日
現在)となっております。当クラブは皆様にご協力頂き60,000
円を寄付しました。11月20日に10000ドルをサイパンＲＣに
送金、1月16日に残金全てを送金寄付。となっています。

4．グアム地区大会が迫って参りました。畢幹事に案内を作っ
て頂き、対象の方に配付させていただきました。登録は16
名になっています。グアムでは昭島中央ＲＣとの会食など
企画されています。

幹事報告 畢 煜 幹事
1．ロータリー囲碁同好会より第20回国際大
会の案内が届いています。
日 時 4月7日(日)
場 所 韓国

2．ＲＩ人頭分担金1月～6月の半期一人32ド
ルを送金しました。

3．東京福生ＲＣより創立50周年記念式典の
案内が届いています。
日 時 5月15日(水)
登録開始 13時～
式典開演 14時～
登 録 料 15,000円
会 場 フォレスト・イン 昭和館

米山奨学金贈呈と挨拶
受贈者 米山奨学生

張 季媛さん

東京小金井さくらＲＣで卓

話をさせて頂き、金井さんと栁

さんにも来ていただき心強か

ったです。さくらＲＣの女学生

とも久しぶりに会えて楽しかっ

たです。

卒論は完成して、３回位修

正して４月に提出しようと思っています。

いつも皆様にはありがとうございます。

チーム報告
親睦活動出席チーム

地区米山選考委員会
米山学友会新年会の報告

栁 賢司 地区副委員長
1月19日(土)に相田グループ幹事と出席し

て参りました。
当日は懇親会と云うことで奨学生と学友の

方が沢山集まり、例年通り楽しく懇親を深める
事が出来ました。

出席報告 髙橋文博 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

５４名 ６名 ４８名 ３９名
事前メークアップ 本日の出席率

２名 ７８.８５％
事前メーク 小山(善)会員、安保会員
メークアップ １月１７日分 木野会員、大貫会員

菊池会員
出席率 ８８．４６％ に訂正

左より
畢幹事、張季媛さん、坡山会長



【卓 話】

ご案内 坡山浩二 会長
今日の卓話は「２０１９年規定審議会立法案について」と云う

事で当クラブのパスト会長であり、現在地区規定審議委員会
の委員長をお務め頂いております井上会員にお話し頂きます。
今月は職業奉仕月間です。皆様にご案内致しましたが、先

日プレゼントさせて頂いた廣畑富雄著「ロータリーの心と原
点」の記事が“ロータリーの友”1月号に掲載されていました。
又、昨年の1月号に地区は忘れましたがパストガバナーより職
業奉仕についての投稿が掲載され、「日本のロータリーのガラ
パコ化を懸念」の内容で議論を呼びました。日本のロータリー
はロータリーの基本精神に忠実で職業奉仕の概念を非常に
大切にしておりますが、近年のＲＩ(国際ロータリー)の動きと
か、規定審議会の立法案、採択案を見ていますと、随分変わ
ってきていると云う事に大きな議論が引き起こされたと云う事
です。どちらが良いという事ではなく、このロータリーがこの先
20年、50年、100年続いていくためには、今その事について十
分議論しなければいけない、大事なときに来ているのかなと
思っています。今日は井上規定審議委員長にお願い致しま
して、2019年の立法案についてお話し頂きます。

テーマ 「２０１９年規定審議会立法案について」
地区規定審議委員会 委員長 井上隆彦 様

会長からお話しがありましたが、今月は
職業奉仕月間です。規定審議会は３年に1
回開催され、私たちロータリークラブが従わ
なければいけない規定について、設定、廃
止、変更等について承認決議をする議会
です。今回は2019年4月14日～18日迄アメ
リカ・シカゴで開催されました。規定審議会
で審議されるものは、立法案の他に制定案、見解表明として
ＲＩ理事会だけが審議会に提出できるものもあります。私たち
の目に触れるのは、制定案です。制定案は3年に1回の規定
審議会ですが、2016年の規定審議会で制定案でない拘束さ
れない取り決め、決議案として審議されてきましたが、決議案
は毎年行い事になって、昨年より行われています。
審議の方法は各地区より一人出ますが、代表議員と呼んで

います。任期は3年で今年で任期満了となり、後の代表議員
を選ぶ事になります。制定案はクラブで検討して頂いて、賛成
・反対を地区委員会に提出頂ければ代表議員にクラブに意
向を伝え、代表議員は規定審議会又は決議審議会で投票す
る事になります。決議審議会はインターネットで行われます。
クラブの意向はこの様な事で反映致しますので、検討して頂
きたいと思います。
11月に地区のクラブ代表者会議(主にクラブ会長)が開催さ

れ、規定審議会の制定案について説明させて頂きました。
いま申し上げた事は、MyRotaryの規定審議会をクリックして

頂けると詳細がいろいろ見る事が出来ます。
お手元に配付されている立法案の中の制定案は４月に開

催されるシカゴの会議に参加するのに費用と労力が伴われる
ために、2つの地区が合同で代わり番こに出る様な制定案も

あります。また、社会のスピーも早くなっているため３年ごとで
なく２年ごとに開催する案も提案されています。全部で１１６件上
程されています。今日の資料は私たちに特に関連のあるもの
を３点を配付しました。制定案の後に番号がありますが、19-33の
場合は2019年の19と制定案管理番号33番と云う事です。全
ての制定案を印刷すると厚みは２cm程になります。クラブ代表者
会議の時には私が趣旨
をメモ書きしたものを配
付しました。
【19-33】は週一回開
催が規定されていまし
たが細則でクラブ変更
で「月２回開催」は必
要とありましたが、月２
回を削除の提案です。
【19-38】は、職業人を
必須とすると云うクラブ
の会員の資格・身分を
損なう、職業人が会員
という事が、現在は職
業上の資格がなくても
良いと云う事で、現行
の規定を変える事を
提案しています。
【19-82】「人頭分担金
を増額する件」は、現
在は毎年4ドルずつ上がり、今年度は一人当たり64ドルの支
払いになっています。
趣旨を読みますと、ＲＩは何にどう掛かってどう上がるのか等

の説明がなく、このまま無尽蔵に上がっていくと、支払が出来
ないクラブも出てきて、クラブを解散するクラブも現在でもあり
ますので、益々クラブの解散、会員減につながり、悪循環の
気がします。最後に「5％ルール」についてメモ書きさせて頂き
ましたので、ご確認下さい。
もし何かご質問がありましたら、私にメールなり電話を頂け

ればありがたいと思います。本日はありがとうございました。
※詳細は配付資料でご確認下さい。

謝辞・記念品贈呈

閉会点鐘 坡山浩二 会長

例会案内

２月７日(木) 第２４８６回例会
会員卓話「職業奉仕」

左より
畢幹事
井上隆彦地区規定審議委員長
坡山会長

制定案目次(例)

畢 幹事 磯部様、木村様、張さんご来訪を歓迎致します。

井上委員長、卓話よろしくお願い致します。

私事ですが、四年前に申請した学校法人の許認可

がやっと下りました。感慨深いです。ニコニコです。

伊藤会員 誕生祝いを頂きました。明日25日が当日です。

皆様からのお祝いを思い感謝致します。

皆様のご健勝とご多幸を祈念致します。

並木会員 木村さん、昭島へようこそ=

本日の合計 44,000円
累 計 1,375,500円
予算達成まで 924,500円

親睦活動出席チーム
ニコニコＢＯＸ発表 斉藤正憲 委員
磯部弘志様(東京立川ＲＣ)

今年もよろしくお願い致します。
今年もたびたびメイクに参ります。

坡山会長 米山奨学生張季媛様、東京立川ＲＣ
磯部弘志様、東京立川ＲＣ木村辰
幸様のご来訪を歓迎致します。
本日は大事な規定審議会について井上審議委
員長より卓話を頂きます。井上審議委員長宜しく
お願い致します。


